Starnberger Merkur

MONTAG, 22. AUGUST 2016

Positives Echo auf Aktion der Flüchtlinge

Rund 20 Flüchtlinge haben am Samstag in Berg vor dem Rewe-Markt deutlich gemacht, dass sie Frieden wollen. Dazu hatten sie einen Brief verfasst (wir berichteten). Die Initiative kam an. Kundin Gerda Ullmann (2.v.l.): "Diese Aktion ist wunderbar und hat mich gerührt. Das geht einem nahe. So etwas habe ich bisher vermisst. Ich finde, die Asylbewerber sollten sich mehr engagieren, damit man weiß, dass sie mit uns gehen." Und Peter Morgenroth (I.) meinte: "Ich finde die Aktion gut, weil sie den schwelenden Konflikt thematisiert und weil sich die Asylbewerber abgrenzen und zeigen, dass sie mit dem Terror nichts zu tun haben." FOTO: JAKSCH

